

# **Das Mädchen mit der bösen Mutter**

von Antonia Beering

Vor 1000 Jahren lebte ein Mädchen auf einem Schloss.

Das Mädchen hatte eine böse Mutter, die sie nicht aus dem Schloss heraus ließ.

Aber sie hatte einen lieben Vater. Und der traute sich eines Tages, als seine Frau nicht aufpasste, seiner Tochter einen Fluchtweg zu verraten.

Da sie gute Freunde hatte, wie den Igel und den Fuchs, konnte sie aus dem Schloss fliehen, ohne erwischt zu werden.

Am Ende konnten alle wieder zusammen lachen und miteinander spielen.

